
Grâce, Connaissance et Gloire
Mais croissez dans la grâce et dans la connaissance de notre

Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. A Lui soit la gloire
maintenant et pour toujours ! Amen (2 Pierre 3:18).

Tout au long de la Bible, nous voyons des hommes et des femmes de foi
dont  la  vie  nous  est  donnée  comme  des  avertissements  et  des
encouragements alors que nous suivons le Sauveur. Nous voyons souvent
en eux une grande foi et une faiblesse chez la même personne face aux
défis de la foi. Pierre en est l'un des exemples les plus remarquables. Il
s'est tenu sur la montagne de la transfiguration, a vu la gloire de Christ et a
été enveloppé dans la nuée de la présence de Dieu. Et il se tenait près du
feu en compagnie des ennemis du Seigneur, niant avoir jamais connu le
Sauveur qui l'aimait. « Je ne connais pas cet Homme » (Matthieu 26:69-
74). « Je ne connais pas cet Homme dont vous parlez ! » (Marc 14:71).
« Je ne le connais pas » (Luc 22:57). « ‘N'es-tu pas aussi l’un des disciples
de cet Homme ? « Il a dit : ‘Je n'en suis point’ » (Jean 18:17).

Mais les dernières paroles de Pierre pour nous sont : « Mais croissez dans
la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.
A Lui soit la gloire maintenant et pour toujours ! Amen ». L'ordre de ses
paroles est important. « Mais croissez dans la grâce ». C'est la grâce du
Christ qui nous transforme. Elle est pleinement évidente dans notre salut
au début de notre vie en Christ et manifestée tout au long de notre vie. Il y
a des moments où, comme Pierre, nous échouons terriblement, mais ce ne
sont pas nos œuvres qui nous ont sauvés, ni nos œuvres qui nous gardent.
Nous sommes sauvés et gardés par la grâce de notre Seigneur Jésus. Très
souvent,  Paul  commence  et  termine  ses  lettres  par  « la  grâce  de  notre
Seigneur Jésus-Christ ». Comme Pierre, il voulait que le peuple de Dieu
fasse continuellement l'expérience de ses merveilles.  Pierre avait grandi
dans cette grâce. Son humilité, sa douceur et sa puissance spirituelle ont
témoigné de cette  croissance  alors  que  l'  opiniâtre  pêcheur  galiléen est
devenu le plus puissant des évangélistes et le berger le plus attentionné du
troupeau de Dieu, l'Église. Il voulait la même chose pour nous.

Cette  grâce a  donné à  Pierre  et  Paul  le  même désir  spirituel  insatiable
exprimé dans Philippiens 3:10, « pour le connaître, lui, et la puissance de
sa résurrection, et la communion de ses souffrances, étant rendu conforme
à sa mort ». Ces deux hommes ne pourraient pas être plus différents. L'un
était pêcheur, l'autre pharisien. L'un était illettré, l'autre très instruit. L'un



était  le  plus  proche  des  disciples  du Christ,  l'autre  son  ennemi  le  plus
féroce. Pourtant, les deux ont été façonnés par la grâce de notre Seigneur
Jésus-Christ. Il est touchant que les premières paroles que Paul a entendues
de la bouche d'un disciple lorsqu'il allait à Damas pour persécuter étaient
« frère Saul » (Actes 9:17). Et Pierre se réfère à lui à la fin de ses écrits
comme « notre frère bien-aimé Paul » (v.15). La grâce de notre Seigneur
Jésus-Christ avait embrassé Saul quand il était le plus éloigné du Christ et
l'avait transformé en « notre frère bien-aimé Paul ». La haine de Paul a été
remplacée par l'amour du Christ et sa rage contre la paix du Christ. Et la
gloire de Christ a rempli son cœur et a conduit son service. Pierre termine
avec  la  pensée  de  la  gloire.  « A lui  soit  la  gloire  maintenant  et  pour
toujours ! Amen ». Pierre avait été témoin de la gloire de la grâce dans la
vie du Sauveur et sur la montagne de la transfiguration. Il avait vu la gloire
de  la  souffrance  et  de  la  mort  de  Christ  au  Calvaire  ainsi  que  sa
résurrection et son ascension. Pierre connaissait la puissance de la grâce et
de  la  connaissance  de  Christ.  Et  il  voulait  que  nous  comprenions  sa
merveille dans nos vies et que nous glorifiions le Sauveur.
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